

In den Oberbürgermeister
und den Rat der Stadt Wuppertal

Rathaus

Johannes-Ram-Platz 1

Barmen

D-42.285 Wuppertal, NW

z.Hd. Oberbürgermeister Andreas Mücke

Ausdrucksagentin
Hilse Sonntag, den 19. April 2020

Bezug: Artikel aus dem "Grenzecho", Fr. 29. Nov. 2019

Betrifft: Bürger-Antrag

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Bezug auf den Artikel "Tourismus: Spektakuläres Projekt -
Eine Hängeseilbrücke über dem Wassertal?"

aus dem selbständigen Tagblatt "Grenzecho" in der "Deutschsprachigen Gemeinschaft (DG)"
sei mir erlaubt, den Bürger-Antrag zu stellen,

das zwischen den Bergen "Nützenberg" und "Liesberg"
über der Doppel-Pforte

als Fußgänger- und Radfahrer-Verbindung

zwischen dem "Hegerbusch-Turm" und dem "Von-der-Heydt-Turm"
auch unabhängig von einer geplanten Gartenschau

zu errichten

und zunächst die dafür nötigen Planungen zu beauftragen.

In der vagen Erwartung einer wohlwollenden Zustimmung
zum Wohle der Wuppertaler Bürgerschaft
und der Wuppertaler Gäste
mit freundlichem Gruß und Danke